

また やっぱり 今年も

# Super

# 3

令和6年9月2日  
立川市立第三小学校  
校長 田村 聡

## 新学期に向けて準備を整えています

先日の8月29日（木）には、第三中学校において『三中校区の小中連携教員研修会』が実施されました。5校時の授業参観と、3分科会に分かれての意見交換会を行いました。どの学年も落ち着いて授業の臨んでいて、数学と英語では少人数指導の様子を参観していただくことができました。

分科会では、授業や生徒の様子に関する感想や質疑応答、連携に向けた取組について活発に話し合いが行われました。3つの小学校から進学してくるので、小学校間での連携が重視されます。

翌日の30日（金）には、給食時の食物アレルギー研修を行いました。2日からの給食実施に備えて、あらためて対応手順や応急処置の確認を行いました。この2年で、対応マニュアルを大幅な改訂を行い、より実践的なものに更新しています。

保護者の皆様には管理が必要な場合に、『自己除去』をしないといった方針を確認し、学校生活指導管理表の再度の提出についてご協力をお願いしています。



エピペンは、ためらわずに打って、5秒間待つ。



このあと、教室で児童がアレルギーを発症し、救急車を要請する訓練をしました。



最後に、養護教諭からだけでなく、給食主任から総括がありました。



今日から給食が始まります。今日の給食の献立は、鶏飯、ちくわの磯部揚げ、ほうれん草とキャベツの胡麻和えです。